

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Luis Antonio Villatoro

• **Mejor alimentación**

El Dr. Luis Antonio Villatoro, director del Hospital Bloom, aboga por un mejoramiento de la alimentación de la infancia y de la ciudadanía en general.

• **Otro mandador asesinado**

En la finca Buenos Aires, jurisdicción de Santa Ana, fue muerto a balazos el mandador de esa propiedad, y el gremio de mandadores ha pedido amparo a la F.A. (Inf. Pág. 40).

• **Becas para profesionales**

La Organización de Estados Americanos (OEA) y los gobiernos de Argentina y Ecuador, ofrecen becas para profesionales universitarios del Continente. (Inf. Pág. 63).

• **Vacunación en Santa Ana**

En la Segunda Brigada de Infantería, se celebró reunión preparatoria de la Campaña de Vacunación infantil a efectuarse el próximo uno de febrero. (Inf. Pág. 62).

• **75 años cumplirá la GN**

A nivel de todo el país, se celebrará el 75 aniversario de fundación de la Guardia Nacional, cuyo director es el coronel Aristides Napoleón Montes. (Inf. Pág. 3).

• **Fiestas de San Sebastián**

Mucho entusiasmo hay entre los habitantes de San Sebastián, departamento de San Vicente, por las próximas fiestas patronales de esa progresista localidad. (Inf. Pág. 23).

• **Ofrecen clases de danzas**

Tres estilos de baile ofrece la Escuela Nacional de Danza, a saber: clásico, moderno y folklórico, invitando a los interesados a inscribirse cuanto antes. (Inf. Pág. 3).

• **Parafina en caso Santa Ana**

La prueba de la parafina se la han aplicado al cadáver del joven colegial Ronald Edwin Hernández Cardoza, para determinar las circunstancias de la tragedia. (Inf. Pág. 3).

• **Inauguran laboratorio**

La profesora María Miriam Mejía de Villafuerte, Directora del Colegio Pierre Faure, informa sobre la inauguración del nuevo Laboratorio de Electrónica.

• **Sexto Festival del Corazón**

La ciudadanía sonsonateca y del resto del país, se prepara con entusiasmo para concurrir al Sexto Festival del Buen Corazón, el 30 de este mes, en Sonsonate. (Inf. Pág. 3).

• **Avances tecnológicos**

La Asociación de Productores de Leche de El Salvador (PROLECHE), dio a conocer el pasado fin de semana, los avances tecnológicos en la producción lechera. (Inf. Pág. 3).



Cnel. Aristides N. Montes



Prof. María de Villafuerte

Entregan casas a 24 familias

La entrega de 24 viviendas a igual número de socios de la Cooperativa San Francisco Guajocho, se llevó a cabo recientemente, en acto especial.

Las viviendas han sido construidas con fondos de la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID), del Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) y el Ministerio de Obras Públicas (MOP).

Esta clase de actividades favorece a campesinos que durante mucho tiempo no han tenido la oportunidad de tener su propio techo, dijeron voceros oficiales.

Las facilidades que actualmente está

recibiendo el sector rural son de gran significación, ya que los plazos a pagar, en el caso específico de las viviendas es favorable porque oscila entre 10, 15, 20 y 25 años, de acuerdo a la capacidad de cada familia.

Con respecto a la entrega de estas viviendas en la mencionada cooperativa de Metapán, se expresó que el Programa, se extenderá a otras cooperativas del sector reformado, para que la familia campesina se sienta motivada y participe en el desarrollo rural, que conduzca a una verdadera democracia.

Apoyo a estudiantes carentes de recursos

Para favorecer a estudiantes de escasos recursos económicos el Club Activo 20-30 Los 44, de la ciudad de Santa Ana, ofrece becas estudiantiles en distintas especialidades.

Según informa el Ing. José Roberto Batista V., Secretario del Club, los jóvenes estudiantes de escasos recursos que deseen iniciar, o continuar estudios en los niveles de Bachillerato Académico, en Comercio, Industrial, Tecnología en Ingeniería (Civil y Construcción, Mecánica, Eléctrica, Electrónica y Textil), Tecnología en Administración de Empresas, Tecnología en Trabajo Social y Tecnología en Computación, tienen que llenar los re-

quisitos siguientes:

a) certificación de buena conducta emitida por la Dirección del centro en donde estudió el año anterior; b) haber obtenido una nota mínima de 8 puntos en las materias cursadas el año anterior; c) calificar como de escasos recursos en el estudio socio-económico para cada candidato; d) aprobar examen de admisión, en el caso de los bachilleros.

Informa que los interesados en verse favorecidos con las referidas becas deberán enviar solicitud escrita, dirigida a la sede del Club ubicada en la dirección señalada: 4a. Avenida Sur, Edificio Plaza de Vidrio, Local No. 5, Santa Ana.

Estudian posible convenio con BID

El gobierno de El Salvador, por medio del INSAFOCOOP, estudia las posibilidades de participar en la firma del convenio de Asistencia Técnica y Financiera no reembolsable, con el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

La invitación para la firma del Convenio, informan voceros del INSAFOCOOP, ha sido girada por la Sociedad Interamericana de Desarrollo del Financiamiento Cooperativo (SIDEFCOOP), con sede en Buenos Aires, Argentina.

Lo anterior, fue informado por la Presidencia del Instituto Salvadoreño de Fo-

mento Cooperativo, Lic. Clara Rico Martínez, quien hace las gestiones pertinentes para cumplir con los requisitos y aprovechar la propuesta del BID, lo que redundaría en grandes beneficios para el movimiento cooperativo del país.

Al lograr la integración del INSAFOCOOP al referido convenio, prácticamente se estaría participando de los objetivos fundamentales del SIDEFCOOP, enfatizó la Lic. Clara Rico Martínez.

El programa, contempla la promoción e integración del movimiento cooperativo

—Pasa a la página 67—

Editoriales

• **Mala situación no debe prolongarse**

¿Cuánto resistirá el país el deterioro que provoca la impopular línea política que ha trazado el gobierno que preside el Ing. José Napoleón Duarte?. Esta interrogante va mucho más allá de la pugna que es normal entre los partidos políticos de variada tendencia, porque no solamente está en juego la hegemonía de las organizaciones políticas, sino que, sobre todo, está en juego la vida económica del país, la vida institucional del país, la convivencia social. Innegablemente que de persistir el gobierno en su política de confrontación con los sectores empresariales, con los sectores profesionales, con los sectores laborales, el deterioro generalizado irá siendo cada día mayor. (Inf. Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Objetan plan de nuevo aeropuerto**

(Viernes 19 de enero de 1962). Una comisión de Ingenieros y arquitectos será nombrada por la Asociación de Constructores para que estudie las condiciones en que se construirá el nuevo aeropuerto de Ilopango. La Asociación de Constructores ha pedido al Ejecutivo que se les oiga antes de iniciar la obra.

Indice

Nacionales/ 2-3	Hermano Pablo/ 19	Cines/ 62-68
Internacionales/ 4-5	Platillos/ 25	Indicador/ 66
Editoriales/ 6-7	Horóscopo/ 27	Tips de César Temes/ 67
Sociales/ 8-38	Cómicos/ 46-48	
Cartas a María/ 17	Clasificados/ 49-61	



FIESTA PARA NIÑOS. El puesto de agentes de la Guardia Nacional de Armería, departamento de Sonsonate, ofreció

recientemente una fiesta para niños, la cual consistió en reparto de juguetes, refrescos, piñatas y toda clase de golosinas y diversiones.